



VITESSE

Paris, le lundi 25 aout 2014

UN FRANÇAIS CHAMPION DU MONDE DE SIDECAR!

Cela n'était pas arrivé depuis 1990 et Alain Michel ; 24 ans après, un français obtient le titre ultime dans la discipline si particulière du sidecar. Ce week-end, à l'issue de la 6^{ème} épreuve du Championnat du Monde disputé à Oschersleben, en Allemagne et alors qu'il reste encore une course à disputer, Grégory Cluze est sacré Champion du Monde en tant que passager.

Coéquipier cette saison du britannique Tim Reeves, le français est un habitué de la discipline et du haut niveau puisqu'il avait terminé 3ème l'an passé et 2ème en 2012. L'expérience de Grégory Cluze est donc immense et il devient enfin Champion du Monde après avoir remporté 4 courses. Une seconde place à Oschersleben était nécessaire au duo Reeves / Cluze pour assurer le titre et c'est justement le résultat qu'ils ont obtenu en Allemagne.

La Fédération Française de Motocyclisme félicite chaleureusement Grégory Cluze pour cette belle performance et espère qu'elle suscitera de nouvelles vocations au sein des tricolores.

Le Service Communication

